
 
 

 

 

 

***********************KW47/2020 *************************                            

                       SESS-Abschlußfahrt 2020 zur Platte                      
 Treffpunkt für Herby un mich war Bietigheim.Von dort sema dann bei Sonnenschein un 20° auf der B27 Richtung            

                                                         Norde,am Neckar entlang nach Heilbronn gfahre. 

                                                         HN habe mir dann auf der Nordseite umrundet,un 

                                                         dann weitergfahre nach Löwenstein,auf die Platte.   

                                                         Der Bikertreff war offe un reichlich voll mit Bikes 

                                                         un Biker. Mit Sonja waren wir dort verabredet,sie       

                                                         hod Kuche mitbrocht… Kaffee hama koin bekom-               

                                                              me, weil es keine Bewirtung gab auf Platte gab ??  

 Des jab ich scho komisch gfunde, weil am vergangena Mondich Obend war die Platte 

 bewirtet. Des hod uns aber nix ausgmacht, i hab da Kuche oifach ins Topcase packt un mit hoim gnomme. Mir hab-  

 uns dann halt no weile „trocke“ unterhalde, dann sin Herby und ich zur negschde Tankstelle gahre un dort dann en 

 Kaffee trunge. War eine wunderschöne Tour mit hunderten von Bikern uf da Stroße im Rems-Mur Kreis          

 ****Mit Klaus nach Glatt,hoim über Rottenbg****  *********  Schlierstadt mit Klaus************ 
                          Kleine Schwarzwald                                                                                          Eine Fahrt durch den Odenwald  

                          Runde mit Klaus ge-                                                                                          nach Schlierstad mit Klaus. Dort      

                         fahren nach Glatt und                                                                                          bin ich noch bis vor 15 Jahren            

                         hab ihm das Wasser-                                                                                           Fallschirm gesprungen. Rosy hat  

                         schloss gezeigt.Hunde                                                                                         dort auch 2 Tandemsprünge ge- 

                         Freund Klaus kommt>                                                                                         macht. Die Heimfahrt ging dann                           

                         mit allen Vierbeinern                                                                                           über SHA, do isch da Klaus ab-                                       

 klar  Heimweg dann über Rottenburg, neue Route von Klaus !  boge, ich habe noch Kaffee und Kuchen genossen bei Sonja                         

 ********1. Lockdown Stammtisch in Gibel******  *******2. Lockdown Stammtisch in LE*******        
                                                   Probelauf für den 1. Lockdown    Stammtisch die 

                                                  Stammtisch war in Giebel.Wich    2. Auflage war  

                                                   tig war: hoffentlich gibds gnug     jez schon rich-                                                                                                                                                 

                                                   zum  Esse un Trinke, vor allem:   tig durchorgani                                                  

                                                   Cola und Radler? Rosy und i ha    siert,Herby des   

                                                   be dann gemeinsam Jägerschnit     mol au dabei, war voll begeistert von der Lokalität und vom  

 zel mit Spätzle un Salat vorbereitet. Alle habed guad nohglangt    Essen & Getränke. Ella hat wieder ein Festmahl zubereitet.                

 Mit viel lache un schwäze war der Obend ein voller Ergolg       Au der Stammtisch war grandios, guad gmacht        

 Mir habed älle beschlosse, daß mir den (Lockdown) Stammtisch solang weitermachen,bis wieder bessere Zei-                                                                                                                                                        

  te kommed, ohne Lockdown und vieleicht scho ein Serum im Umlauf isch des den Coronavirus entschärft !!!   
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
  Der Redaktör hat nowas: So wia des wettermäßig aussieht, goht jez dui Mobedsaison endgüldig zu Ende 

 Wobei, ma wois jo nia wias kommt, a baar scheene Tag kommed immer wieder mol zwischedurch, un 
 dann wär’s ned schlecht, wema oifach ufs Mobed size ko un losfahre duad.  Also i werds desjohr so      
 mache: mei Mobed wird i bis Ende November noch  Betriebsbereit losse,dann kommd dui Battrie rauß   
 un in d’Wäreme un an’s Ladegrät. Vielleicht werds desjohr endlich wieder mol Schnee gäbe im Winter 

dann däd i mei Schlitte wieder mol ausgrabe  

  Gueade Zeit an älle un bleibed  XUND                                     17. November 2020            

 Eure (immer noch)  VWF         Rosy  &  Joe                   


